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LUNES 16 DE MARZO DE 1970 


I-PALAB RAS DEL PRES IDENTE DEL INST ITUTO 

BARRAQUER DE AMERICA DR. JOSE I. BARRAQUER. 

Excelentisimo Senor Presidente de la Republica, Doctor Carlos Lleras 

Restrepo. Exce^entisimo Profesor Harms, Presidente del Primum 

Forum Ophthalmologicum. nustrisimos Miembros de Honor. 

Senoras, companeros, senores: 

Es para mi altamente honroso, el dirigirm. 

mi mas cordial saludo de bienvenida, asi como tambien hacerlo en nombre 

del Instituto· Barraquer de America y de la Sociedad Americana de Oftalmo

logia y Optometria, con ocasi6n de este acto inaugural del Primum Forum 

Ophthalmologicum, primero de una serie de Foros, que a juzgar por la 

numerosa y selecta concurrencia, seran de indudable utilidad para todos 

nosotros, para el progreso de la oftalmologia y para estrechar aun mas los 

vinculos ya apretadas de amistad y companerismo del mundo oftalmol6gico. 

Los tern as que principalmente se discutiran en este foro son dos, el pri

mero, antiguo perc siempre de candente actualidad, dada su trascendencia 

para nuestros pacientes y especialmente actualizado por la intraduccion de 

un nuevo metodo quirurgico: La Cryoextraccion de Krwawicz. E1 otro, muy 

joven aun, esta en la mente subconsciente de la oftalmologia desde hace 

muchos anas y en la que fue introductdo par el anhelo de miles de pacientes 

que desean mejorar su capacidad de vision y prescindir del uso obligatorio 

de aditamentos protesicos, por muy perfectos que estos sean. Esta meta solo 

parcialmente alcanzada y el estudio del estado actual de metodos conve

nientes y caminos a seguir en el futuro, es otra de las razones que nos han 
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congregado, a fin de que de la discusion brote la luz y que nuestras mentes se 

fecunden mutuamente en provecho de la ciencia y de la humanidad. 

Henos aqui venidos de los cinco continentes, reunidos en la cima de esta 

colina andina, para estudiar por cinco dias estos problemas y no dudo, sacar 

importantes conclusiones. 

Seguramente es este uno de los congresos of talmo logic os que se ha 

realizado a mayor altura y tal vez esta mayor proximidad al universo y a 

Dios, contribuya a expandir nuestras ideas en pro de nuestros ideales. 

Excelentisimo senor presidente de la Republica, doctor Carlos Lleras 

Restrepo: Vuestra presencia entre nosotros para inaugurar solemnemente 

este Primum Forum Ophthalmologicum, es Indice del interes de Colombia 

y su gobierno, por la ciencia y el progreso universal. Con ello prestigiais 

nuestra reunion y nos estimuhl.is e infundis el espiritu de servicio que 

caracteriza vuestros actos. 

Bienvenidos todos al Primum Forum y espero de todo corazon, que en 

sus actividades cientificas y sociales, hallar.eis todo el provecho y amistad 

que los organizadores han sonado pudieseis encontrar. 

210 

http:estimuhl.is



